

七小・特別活動通信

平成30年12月25日
国立市立国立第七小学校
校長 大山 紀子
特別活動部 第2号

2学期の教育活動が無事に終了しました。今学期は、草むしり集会や落ち葉拾い集会などで、軍手等のご用意をいただくなど、ご協力ありがとうございました。3学期は6年生を送る会や最後のたてわり班活動、クラブの発表会等、様々な活動のまとめとなります。1・2学期で培ったものを6年生は下級生に伝え、下級生はそれをしっかりと受け止め、七小の伝統が引き継がれるようにしていきます。

明日から冬休みが始まります。健康第一に、すてきな休みにしてください。

七小では特別活動を通して

- ☆いろいろな人たちと協力したり行動したりすることで、よりよい集団活動ができるようになる
 - ☆問題を見付けたり、それを解決したりすることができるようになる
 - ☆自主的に行動して、今よりもっとすてきな自分になれるようになる
- ことを目標に活動しています。

①委員会活動

七小の委員会活動は、前期・後期制に分かれています。9月上旬、後期の委員会がスタートしました。5年生は様々な委員会を体験するために、前期と違う物を選ぶ子が多かったようです。

6年生は“極めたい”“やり残したことをやり切りたい”という想いが強いようで、多くの子が前期と同じものを選んでいました。中には、5年生から一度も委員会を変えていないという子も。いろいろなものを経験するもよし、一つを極めるもよしです。1月末からは5年生が委員会の中心となります。これからを担う5年生への期待大です!!



代表委員会提案の活動で折り鶴を廊下に貼って、正しい歩き方呼びかけた運動をしました。鶴の折り方を教えてもらいたいと下級生たちが6年生を頼って、休み時間にたくさん集まってきました。すてきな光景です。

②クラブ活動

クラブ活動は、6年生が計画を立て、それに沿って下級生たちと楽しく活動できました。時にうまくいかなくて、悩むクラブのリーダーもいましたが、そうした困難を乗り越えることも大きな経験です。3学期は、1年間の成果を発表します。



※家庭科クラブ、詩人になろうクラブは、展覧会にも作品を出展します。

③異学年交流（たてわり班活動）

たてわり班活動は、異学年と協力して活動することの楽しさを感じることを目的とし、1～6年生を24の班に分け、活動しています。



2月末には、6年生のお別れ給食会を5年生たちが準備します。世代交代も目前です。

④奉仕活動

2学期は6年生だけでなく、5年生からも有志の児童が校庭に出て、朝のあいさつ運動を行いました。この期間は特に、元気なあいさつが響きます。本当に効果抜群です。またその他に、草むしり・落ち葉拾い集会をたてわり班で行いました。

3学期は下級生からも有志を募って、活動したいと考えています。



⑤宿泊体験

8月に1泊2日で5年生が清里へ野外体験教室に参加しました。初めての宿泊学習。これまでよりも1日短くなってしまったものの、「仲間との絆の深まり」「感動体験」「忘れられない思い出」がたくさんできました。本当に貴重な経験ができる時間です。ここでの経験が、来年の日光移動教室や様々な行事につながっていきます。



3学期は、様々なまとめとなる行事がたくさんあります。そうした活動をお伝えできるよう、また準備をしていきます。次号も楽しみにしてください。

To be continued...